

giroflex 353-Serie komplett

giroflex 353-Familie für unbeschwertes Arbeiten

Koblenz/Schweiz, 06.02.2014. *Die giroflex 353-Stuhlfamilie des Schweizer Sitzmöbelherstellers Giroflex überzeugt mit Flexibilität, Variabilität, klug eingesetzter Technologie und Komfort. Raum- und Funktionsübergreifend ist sie Wegbereiter für moderne Arbeitswelten und wer sich diese bunt wünscht, wird von der giroflex 353-Familie begeistert sein.*

Die giroflex 353-Stuhlfamilie besticht mit ergonomisch ausgefeilten Sitzgelegenheiten von einladender Ausstrahlung. Sie setzt die vom Designer Paolo Fancelli entwickelte Strategie zur Auflösung des Widerspruchs zwischen maximalem Sitzkomfort und minimalem Materialaufwand punktgenau um. Die augenfällige Form des Rückens integriert sich dank ihrer geometrischen Klarheit in unterschiedliche Raum- und Architekturkonzepte. Farbliche und materiale Vielfalt garantieren einen hohen Individualisierungsgrad.

Materialeigenschaften gezielt nutzen

Besonders ist die Beweglichkeit des Rückenrahmens. Sie bewirkt Stützeffekte auch bei Seitwärtsbewegungen, was das Komfortgefühl verstärkt. Die Basis dazu liefert die raffinierte Konstruktion, optimiert wird sie durch einen Kunststoff mittlerer Steifigkeit und hoher Festigkeit. Bei Modellen mit NetZRücken sorgt die innovative Mehrzonenbespannung im Verbund mit der Rückengeometrie für zusätzlichen Stützeffekt. Die Dehneigenschaften des Netzes werden \approx Rücken bereichsentsprechend genutzt.

Die Stühle erfüllen die Richtlinien des „Cradle to Cradle“-Labels. Dieses ist strengsten Kriterien punkto Ökologie und Nachhaltigkeit verpflichtet, von der Materialauswahl über die Produktion bis hin zur Entsorgung. Entwickelt, ergonomisch optimiert und gefertigt werden die Stühle im Aargauischen Koblenz.

Die giroflex 353-Familie ist im Fachhandel erhältlich.

Bildmaterial:

<https://www.dropbox.com/sh/7fndpzk502bmrok/LbxTTm0JmQ>



Giroflex ist in der Schweiz der marktführende Hersteller qualitativ hochwertiger Bürositzmöbel. Das Traditionsunternehmen mit Hauptsitz in Koblenz/Schweiz ist international mit Niederlassungen, Vertriebspartnern und Lizenznehmern vertreten. Zentrale Werte von Giroflex sind Qualität, Innovation und Nachhaltigkeit. Grundpfeiler bei der Entwicklung und Herstellung der Giroflex-Sitzmöbel ist die Ergonomie: Giroflex-Sitzmöbel ermöglichen über lange Zeit gesundes, aktives und dynamisches Sitzen. Daran richten sich auch Design und Funktionalitäten unbedingt aus.

Das Gütesiegel „Swiss Made“ verpflichtet Giroflex auf die Verwirklichung von optimaler Qualität und Zuverlässigkeit. Die einzigartige Fertigungstiefe am Produktionsstandort Koblenz erlaubt denn auch eine direkte Kontrolle und stetige Optimierung der Produkte. Durch das nachhaltige Ausrichten sämtlicher Produktionsprozesse in der Schweiz leistet Giroflex zudem einen wertvollen Beitrag an die Ökologie. Seit 1993 ist Stoll Giroflex AG ISO 9001 und seit 2003 ISO 14001 zertifiziert. Seit 2010 werden darüber hinaus die ökologisch umfassenden «Cradle-to-Cradle»-Standards integriert.

Für redaktionelle Unterstützung wenden Sie sich bitte an:

Silke Fischer, Head of Marketing Communications

Tel.: +41 (0)56 267 91 11, E-Mail: silke.fischer@giroflex.ch